



Anticipa HR más deuda para la alcaldía

Jaime Hernández / Pulso
Viernes, 12 abril 2013 3:00 SLP

La calificadora considera "inminente" la contratación de más créditos por la difícil situación de sus finanzas

Pese a las medidas adoptadas por el ayuntamiento capitalino para sanear su situación financiera, la calificadora HR Ratings considera "inminente" que la alcaldía deba contratar más financiamiento a fin de sobrellevar las presiones de liquidez que enfrenta este año.

Lo anterior se menciona en el primer reporte de deuda que la empresa hace a las finanzas de la alcaldía capitalina, a las que asignó una calificación de BB con perspectiva estable, que implica que la alcaldía ofrece "insuficiente seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda y mantiene alto riesgo crediticio".

Según el documento, la deuda municipal al cierre de 2012 llegó a 483.6 millones de pesos, para las cuales se prevén amortizaciones por 181.6 millones de pesos este 2013.

Y aunque señala que la Ley de Ingresos de 2013 no prevé contratar deuda adicional ni realizar amortizaciones, la tendencia al déficit de las finanzas municipales generarían al gobierno de Mario García Valdez presiones de liquidez, por lo que la calificadora estimó "que será inminente la adquisición de financiamiento por parte de la entidad".

Informa que entre los planes de la alcaldía para lidiar con el problema de la deuda es concretar una reestructura para reconvertir los créditos de corto vencimiento a deuda de largo plazo, con vencimiento a 20 años y una tasa de interés menor.

HR anticipa que dará "especial seguimiento" a la posible contratación de financiamiento adicional y a las condiciones de una eventual reestructura